



Pressemitteilung

Fraktion "Wählergemeinschaft Buntles Pinneberg" gibt Namensänderung bekannt

Pinneberg, 29. April 2024 - Die Fraktion „Buntles Pinneberg - ursprünglich Grüne & Unabhängige“ gibt bekannt, dass sie nach fast einem Jahr Ratsmitgliedschaft den Vergangenheitsbezug hinter sich lässt und sich ab sofort „Wählergemeinschaft Buntles Pinneberg“ nennt. Dadurch soll schon im Namen ersichtlich werden, dass sie parteiunabhängig ist und den Fokus ihrer Arbeit allein auf das Wohl der Pinneberger Bürgerinnen und Bürger richtet.

Mit Blick nach vorn

Die ‚Wählergemeinschaft Buntles Pinneberg‘ blickt äußerst zuversichtlich in die Zukunft und geht entschlossen den nächsten Schritt hin zu einer erneuerten und bürgerfreundlicheren Kommunalpolitik in Pinneberg. Die Namensänderung markiert einen kleinen Wendepunkt und verdeutlicht die Entschlossenheit, die Kommunalpolitik Pinnebergs zukunftsgerichtet neu zu definieren. „Wir sind keine Fortführung einer alten Fraktion, sondern eine eigenständige politische Kraft, die parteiunabhängig für die Belange aller Bürgerinnen und Bürger Pinnebergs eintritt“, erklärt Sandra Hollm, Fraktionsvorsitzende der Wählergemeinschaft Buntles Pinneberg. „Es weht ein frischer Wind durch Pinnebergs Kommunalpolitik und Verwaltung – und daran haben wir unseren Anteil.“

Bürgerinnen und Bürger im Mittelpunkt

"Durch die Streichung des Zusatzes 'ursprünglich Grüne & Unabhängige' bringen wir zum Ausdruck, dass wir eine unabhängige Stimme in der Kommunalpolitik sind, die für alle Pinnebergerinnen und Pinneberger einsteht", erklärt Fraktionsvorsitzender Karsten Kreissler. "Unser Ziel ist eine lebendige und vielfältige Gemeinschaft, in der sich jeder willkommen, gehört und ernstgenommen fühlt." Deshalb setzt sich die ‚Wählergemeinschaft Buntles Pinneberg‘ für bürgernahe Lösungen ein, die die Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt stellen und kämpft konsequent für Transparenz und Mitbestimmung. Die Fraktionsmitglieder sind fest davon überzeugt, dass sich die Stadt nur dann positiv entwickeln kann, wenn alle gemeinsam an einem Strang ziehen und nicht aus parteipolitischen Gründen gegeneinander agieren.

Appell zur aktiven Beteiligung an der Gestaltung unserer Stadt

Die Entscheidung für den neuen Namen verdeutlicht die offene Haltung gegenüber allen Pinnebergerinnen und Pinnebergern, unabhängig von ihrer politischen Herkunft. Die Wählergemeinschaft versteht sich als eine Gemeinschaft von engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die sich gemeinsam für ein funktionierendes und lebenswertes Pinneberg einsetzen. Alle interessierten Pinnebergerinnen und Pinneberger laden wir ganz herzlich ein, mit uns zusammen unsere Stadt voranzubringen.

Fraktion Wählergemeinschaft Bunt es Pinneberg

eMail: info@buntes-pinneberg.de

Web: <https://www.buntes-pinneberg.de>

Instagram: https://www.instagram.com/buntes_pinneberg

Facebook: <https://www.facebook.com/buntes.pinneberg>

Pinneberg, den 29.04.2024